



Mi Universidad

Infografía

Montserrat Juvenalia Guzmán Villatoro

Cuarto Parcial

Salud Pública I

Dr. Yasuei Nakamura Hernández

Medicina Humana

Primer Semestre Grupo B

EDUCACION SANITARIA

EL COMPORTAMIENTO EN MATERIA DE SALUD Y LA EDUCACIÓN SANITARIA



Tenemos que comprender que, en muchas situaciones, no es sólo el individuo quien ha de cambiar. Hay otras cosas que influyen en el modo en que se comportan las personas: el lugar donde viven, las gentes que las rodean, el trabajo que realizan, si ganan o no bastante dinero ... todos estos factores tienen gran influencia, y debemos tomarlos en consideración.

PERSONAS QUE TRABAJAN EN CONTACTO CON LA POBLACIÓN



Nos interesa saber cómo enfoca la población sus propios problemas y no sólo resolver los problemas que nosotros vemos. Queremos que las personas desarrollen la confianza y la capacidad necesarias para valerse por sí mismas. No perseguimos la alabanza o el agradecimiento, sino sentir el orgullo de que la población haya adquirido la capacidad para resolver las propias dificultades.



PLANIFICACIÓN DE LA EDUCACIÓN SANITARIA EN LA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD

La participación de la comunidad en el proceso de planificación es educativa en sí misma porque, una vez que se hayan aprendido y utilizado las medidas, la comunidad podrá tomar una mayor iniciativa para planificar sus propios programas y actividades. Así es como se desarrolla la autorresponsabilidad.

CÓMO TRANSMITIR EL MENSAJE DE SALUD: MÉTODOS Y MEDIOS

El éxito dependerá de la habilidad con que usted combine una variedad de métodos, tanto personales como indirectos, para conseguir su propósito educativo. Usted trabaja en el punto crítico en el que los medios de información entran en contacto con la población.

